

# Schule Goldbach: Baustart nächste Woche

*Nun ist es so weit: Mitte Juni fahren an der Bühlstrasse in Küsnacht die Baumaschinen auf und beginnen mit dem Abriss des Schulhauses Goldbach.*

Die Küsnachter Stimmbürgerinnen und Stimmbürger haben an der Urnenabstimmung vom 28. September 2014 dem Baukredit von 22,8 Millionen Franken für die Erstellung des neuen Schulhauses und Kindergartengebäudes Goldbach mit 74,4 Prozent Ja-Stimmen deutlich zugestimmt.

Ursprünglich hätte das alte Schulhaus im Sommer 2015 abgerissen werden sollen, doch wegen eines Rekurses aus der Nachbarschaft hat sich dieser Termin verzögert. Nun vermeldet die Schulpflege Küsnacht, dass der Rekurs dank kleinen baulichen Anpassungen aussergerichtlich beigelegt werden konnte.

Wie die Projektleitung auf Anfrage ausführt, ging es bei der Beschwerde um die Oberlichter auf dem Gebäude. Diese werden nun etwas tiefer angesetzt. Damit stehe die Erteilung der Baufreigabe durch die politische Gemeinde kurz bevor.

Gemäss der Mitteilung wird die zweieinhalbjährige Bauphase nächsten Montag, 13. Juni, gestartet. Auf die Baustelleninstallation folgt der Rückbau der Umgebung und des al-



Dieser Anblick ist bald vorbei: Nächste Woche beginnt der Rückbau des Schulhauses Goldbach. Foto: Annina Just

ten Schulhauses. Besonders während der Abbruch- und Aushubphase sei im Quartier Goldbach mit vermehrtem Lastwagenverkehr zu rechnen, schreibt die Projektleitung in der Mitteilung. «Eine ausgeklügelte Zu- und Abfahrtsplanung dürfte allerdings die Mehrbelastung im Quartier auf ein absolutes Minimum reduzieren und den Verkehrsfluss gewährleisten», heisst es im Schreiben weiter.

## **Neubau mit zwei Gebäude**

Die neue Schulanlage entsteht am ehemaligen Standort der 1962 erstellten Primarschule Goldbach, die aufgrund der engen und anzahlmässig ungenügenden Räumlichkeiten

und wegen baulicher und Sicherheitsmängel den Anforderungen an einen zeitgemässen Schulunterricht nicht mehr gerecht wird.

Der Neubau nimmt die charakteristischen Gartenlandschaften der Nachbarschaft auf. Zwei freistehende unterschiedlich grosse Gebäude, Primarschule und Kindergarten, sind in den terrassierten Hang an der Bühlstrasse quartierverträglich eingebettet.

Ab Baustart sorgt eine auf der Baustelle installierte Webcam dafür, dass Interessierte den Baufortschritt unter [www.schule-kuesnacht.ch](http://www.schule-kuesnacht.ch) in «real time» mitverfolgen können. Während der gesamten Bauphase

werden weiterhin die Shuttle-Transporte für die Schülerinnen und Schüler ins Schulhaus Erb und zurück zur Verfügung stehen.

Um die Sicherheit der Kinder, Passanten sowie aller anderer Verkehrsteilnehmenden zu garantieren, wird die Baustelle umfassend gesichert. Voraussichtlich mit Beginn des Schuljahres 2018/2019 werden die Schülerinnen und Schüler der Schule Goldbach die neue Schulanlage in Besitz nehmen. (pd./aj.)

Die Schule Küsnacht hat unter [neubau.goldbach@schule-kuesnacht.ch](mailto:neubau.goldbach@schule-kuesnacht.ch) eine Mail-Hotline eingerichtet. Diese steht für Anliegen oder Fragen der Bevölkerung zur Verfügung.